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UNITAT
89SOC - GRUP MUNICIPAL SOCIALISTA

E-89SOC-2024-000004-00EXPEDIENT 5INICIATIVA NÚM. 

ÒRGAN
COMISSIÓ DE PATRIMONI, RECURSOS HUMANS, TÈCNICS I SEGURETAT
CIUTADANA

TIPUS
MOCIÓN

ASSUMPTE
Parades EMT CV 500

MOCIÓN QUE PRESENTAN LA PORTAVOZ, SANDRA GÓMEZ LÓPEZ, Y LA

CONCEJALA, MARÍA PÉREZ HERRERO, A LA COMISIÓN DE PATRIMONIO,

RECURSOS HUMANOS, TÉCNICOS Y SEGURIDAD CIUDADANA.

 

Hoy en día, los pueblos de València del sur no tienen una conectividad óptima con la

ciudad de València en transporte público. Los tiempos de trayecto para llegar al centro son

elevados, tienen numerosas paradas y, hacen menos competitivo al transporte público frente al

vehículo privado.

En este sentido, el partido socialista presentó en esta comisión el pasado mes de septiembre

una iniciativa para la puesta en servicio de líneas exprés que conectaran los pueblos de València

con el centro con una sola parada, mejorando la competitividad del transporte público y dando

una alternativa de calidad en materia de transporte público a los vecinos de la zona. El equipo de

gobierno votó en contra de esta propuesta.

Las vecinas y vecinos de los pueblos de València tienen el mismo derecho a tener un

transporte público y unas paradas accesibles y de calidad que el resto de barrios de València

como Ciutat Vella o L’Eixample. El lugar de residencia no debe ser un elemento diferenciador en

los servicios públicos ni una barrera para que la ciudadanía se sume al transporte público.

En el caso de los pueblos del sur de València como el Perellonet, hoy en dia existe un

problema de accesibilidad evidente en las paradas de autobús en la carretera CV-500. En los

lugares que existe marquesina, muchas son obsoletas respecto a la instaladas en la ciudad, y en

las que existe tótems, se encuentran en una situación de falta de accesibilidad o zona de

resguardo básicas. Esperar el autobús en los márgenes de la carretera sin tener un espacio mínimo

habilitado para ello es inseguro para la mayoría de vecinas y vecinos, usuarios del transporte

público.
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Desde el partido socialista entendemos que la movilidad en transporte público debe ser una

prioridad para la ciudad y deben mejorarse las conexiones con los pueblos de la ciudad, deben

mejorarse elementos básicos de infraestructura como son las paradas de autobús, permitiendo a

sus vecinos poder desplazarse con facilidad en transporte público y ofreciendo un transporte

digno y seguro.

Por todo ello, y para mejorar el transporte público de la ciudad de València, exponemos la

siguiente propuesta de acuerdo:

PRIMERO.- Que se mejore la accesibilidad de las paradas de la EMT de la carretera

CV-500, instalando nuevas marquesinas en los espacios que sea posible y habilitando espacios

seguros en las zonas donde una marquesina no sea posible.

SEGUNDO.- Que se mejore la información en las paradas con horarios visibles y

accesibles.

TERCERO.- Que estas mejoras se pongan en funcionamiento a la mayor brevedad posible

y se dé cuenta a la comisión del cumplimiento.


